

1月 さくらぐみだより

3学期になりました。冬休みにあったことを教師や友達に伝えに来てくれたり、友達と縄跳びや鬼ごっこをしたり、製作したりすることを楽しんでいますよ。3学期は、1年の集大成に生活発表会もあります。クラスで遊んでいく中で、どんな劇遊びになるか私たちも楽しみです。今年もよろしくお願ひします。



キッズプラザに行ったよ



今年度最後の園外保育に行ってきました。2学期よりも歩き方、階段の昇り降りも上手になっていて日々の成長を感じました。キッズプラザでは、大きなシャボン玉をつくりたり、お買い物をしたり、お城で遊んだりしました。各国の楽器や言葉にも触ることができ、子どもたちは笑顔いっぱいで過ごしていましたよ。



パンつくり

『ゴリラのパン屋さん』を読むと、「パンをつくりたい」と子どもたちから声が上がり、新聞粘土で12月にパンをつくりました。パンが焼けた後、「焼き色も付けたい」「イチゴパンにしたい」と子どもたちから声が上がったので、焼き色や味をつけました。「チョコかけたからチョコパンになってん」「○○ちゃんのおいしそう」「パンみんなに食べさせてあげたい!」とおいしそうなパンができあがり、遊びの中でもパン屋さんになっています。



鏡開き

鏡開きをしました。由来を知り、思いを込めて3回ずつ木槌で叩きました。みんな元気に健康で過ごせますように!



楽器遊び

ピアノに合わせて、好きな楽器を鳴らすことを楽しんでいます。友達とリズムを合わせ鳴らしていますよ。



元気に体を動かして遊んでいます

寒さに負けず体を動かしています。友達とルールを守ることで遊びが楽しくなる鬼ごっこや何度も挑戦して飛べるようになった縄跳び、ポッピングなど、友達と遊ぶことが楽しく毎日笑い声が絶えません。保育室では、楽器を鳴らしたり、飛行機を飛ばしたり、好きなものをつくって遊んでいますよ!

